

## NOS QUÊTES

Tous nos abonnés de Québec ont dû lire l'article qui va suivre : nous le publions à l'intention de ceux qui ne l'ont pas reçu. Tous y trouveront le résumé des différentes œuvres dont nous nous occupons. A ce simple énoncé, ils comprendront combien est grande la part laissée à la Providence, dans ces œuvres de charité. Puissent ils se sentir portés à nous venir en aide.

**Ecole** : — Vous connaissez déjà, sans doute, l'OEUVRE DE PATRONAGE établie à Québec depuis environ trente-cinq ans. Cette institution abrite actuellement 350 enfants pauvres auxquels nous donnons gratuitement l'instruction religieuse et intellectuelle, ainsi que toutes les fournitures classiques qu'exige cette double formation. De plus, parmi ces enfants pauvres, il y en a une centaine auxquels nous donnons chaque jour, pendant 10 mois de l'année, le repas du midi. Parmi ces pauvres petits, il y en a 250 environ que nous habillons complètement.

**Maison de Famille** : — L'OEuvre du Patronage abrite encore dans ses murs une vingtaine d'orphelins âgés d'au moins quatorze ans, auxquels nous donnons chaque jour, nourriture, vêtements et coucher, jusqu'à ce qu'ils puissent gagner leur vie et se suffire à eux-mêmes. Notre maison remplace pour eux la famille dont le malheur les a privés. Ils apprennent chez nous ou dans les ateliers de la ville où nous les recommandons, les métiers qui sont le plus en rapport avec leurs goûts et leurs aptitudes. Leur entretien est tout entier à notre charge.

**Le Petit Noviciat** : — Ce n'est pas tout. Le Patronage se charge encore d'une autre OEuvre plus intéressante en quelque sorte que les précédentes : cette OEuvre est le Petit Noviciat. Au Petit Noviciat sont reçus les jeunes gens qui se sentant appelés de Dieu, ont quitté monde et famille pour venir se former à la vie religieuse, aux vertus sacerdotales, afin de consacrer, plus tard, leur vie tout entière, au service des pauvres, des ouvriers et des orphelins. Ces jeunes gens, trop pauvres eux-mêmes pour nous aider efficacement à faire face aux dépenses très lourdes de leur éducation, sont aussi entièrement à notre charge.